



Fotos: Herberge zur Heimat / Christian Wittwer

Fotoausstellung Heimat ist auch ein Ort

6 Bewohner der Herberge zur Heimat haben ihren Alltag und ihre Realität fotografiert und dokumentiert. Die Aufnahmen wurden zusammen mit Kurzbiografien der Bewohner in der Photobastei in Zürich ausgestellt und in einer Broschüre verewigt. Ziel war die Inklusion der Bewohner im kulturellen Leben in Zürich sowie die damit einhergehende Öffentlichkeitsarbeit für unsere Gesellschaft. Dies geschah in Zusammenarbeit mit dem freischaffenden Künstler und Fotografen Christian Wittwer.

Ein Projekt zur Inklusion der Bewohner in die Gesellschaft durch künstlerische Selbstverwirklichung.

Resonanz

Die Resonanz auf das Projekt war sehr positiv, in diversen grossen Medien (z.B. NZZ / Schweiz am Wochenende / Zürich West / Tagblatt der Stadt Zürich) wurde über die Ausstellung berichtet. Die Bewohner haben sich mit grossem Engagement am Projekt beteiligt und sich schliesslich unglaublich über die Wirkung ihres Projektes gefreut.

Aufgrund des grossen Erfolgs und der Begeisterung unserer Bewohner am kulturellen Leben teilhaben zu können, haben wir eine Facebookseite („Herberge zur Heimat in Zuerich“) eingerichtet, wo wir weiterhin zusammen mit dem Künstler Christian Wittwer pro Monat 1-2 kleine Projekte realisieren.

Egal, ob Berichte, Bilder oder sonstige künstlerische Ideen, hier möchten wir unseren Bewohnern freie Hand lassen.



UN-BRK-Artikel: Art.5, Art. 8, Art. 21, Art. 30

Seite 2

Autor: Maurus Wirz (Geschäftsleitung) und Christian Wittwer (Fotograf & Künstler)

Institution:



Kontakt:

Maurus Wirz

Herberge zur Heimat
Geigergasse 5
8001 Zürich
info@herberge-zh.ch

[Zur Webseite](#)

[Broschüre zum Download](#)

[Facebook](#)

Umgesetzt durch:



CURAVIVA.CH



Unterstützt durch:

